

El centro logístico de Mango sigue adelante



Can Montcau está irreconocible tras un año y medio de obras.

PREVISIÓN
Mango tiene prevista una inversión de 360 millones de euros a lo largo de los próximos diez años

La Generalitat se compromete a mantener los trenes de media distancia de Sant Celoni

El alcalde de Sant Celoni, **Joan Castaño**, informó de que ha obtenido el compromiso verbal del secretario de Territori i Mobilitat de la Generalitat, **Ricard Font**, para mantener los trenes de media distancia que tienen parada en Sant Celoni.

Hace unas semanas, con la puesta en marcha del servicio del AVE, se creó inquietud entre los usuarios del ferrocarril de la localidad en que esto podría acarrear la reducción de algunos de los actuales servicios de media distancia.

Así, el pasado 17 de enero el colectivo de usuarios del Baix Montseny le envió una carta al gerente de RENFE de cercanías, **Miguel Pérez**, trasladándole su inquietud.

El pleno municipal del pasado 31 de enero también aprobó una moción por unanimidad de todos los grupos solicitando a la Generalitat que asumiera este compromiso.

REDACCIÓN | El proyecto de la empresa textil Mango de instalar un centro logístico en la finca de Can Montcau en Lliça d'Amunt, sigue adelante. El proceso para que esto sea posible transcurre lentamente – posiblemente más de lo esperado – pero no se ha detenido en ningún momento desde que se puso la primera piedra.

De hecho, la empresa ya señaló, cuando empezó las obras de urbanización de Can Montcau en mayo del 2011, que el proyecto que ocupará una extensión de 400.000 metros cuadrados e implicará una inversión de 360 millones de euros, tardará una década en ejecutarse en su totalidad. Por el momento, tras más de un año y medio de obras, los terrenos de Can Montcau han sido ya explanados y las infraestructuras empiezan a cobrar

vallès

forma. Muy posiblemente, la empresa empezará a levantar el primero de sus proyectos – el centro logístico – antes de acabar incluso las obras de urbanización de todo el sector.

El Ayuntamiento de Lliça d'Amunt aprobó la semana pasada una cuestión primordial para que esto se haga realidad: la modificación provisional del plan general y del plan parcial de Can Montcau.

El equipo de gobierno, formado por PSC y PP, y CiU en la oposición, votaron a favor de los cambios que entrarán en vigor cuando salgan publicados en el Diario Oficial de la Generalitat. Por su parte, ERC votó en contra y el concejal de ICV no asistió a la reunión del pleno. La modificación del Plan General y del

plan parcial es imprescindible para que se puedan otorgar las licencias de obras y de actividad.

Entre los cambios que incluyen está la capacidad que el Ayuntamiento otorga a Mango de vender terrenos o la revisión del número de aparcamientos que se pueden hacer. El proyecto de Mango en Can Montcau incluye las instalaciones propias, pero también la construcción de un *outlet* de 10.000 metros cuadrados – que nunca ha quedado claro si será explotado por la propia empresa o estará abierto a otras firmas –, hoteles y otros servicios.

La modificación del plan general también afecta a la empresa Biokit ubicada en la zona de Can Malé de tal manera que ahora se pueden otorgarle las oportunas licencias para regularizar su situación.



animals i companyia

adopcions

Banner

Terrier mascle, 1 any.



Boby X.

Bobtail mascle, 2 anys.



Trucar al telèfon

93 843 02 53

CAN MORET (l'Ametlla)

consells



1. EL CADELL DE GOS

SI EL MEU CADELL ES FA PIPI, ÉS NECESSARI APROPAR-LI EL NAS ON HO HA FET PERQUÈ VEGI QUE ESTÀ MAL FET?

És un error actuar d'aquesta forma ja que el que a nosaltres ens pot semblar desagradable, per a la seva naturalesa animal és completament normal. Igual que un beu, fa pipi quan ho necessita, els animals actuen d'igual manera. El més convenient és netejar-ho sense que ells ho vegin i facilitar-los una zona ja sigui al carrer o una zona habilitada a la vostra llar on pugui fer les seves miccions. Amb paciència i temps aprendrà on és el lloc apropiat per a les seves necessitats. També és convenient observar-lo amb deteniment si dona símptomes que va a orinar, i interrompre'l amb un NO enèrgic i lògicament portar-lo al lloc apropiat. Una vegada hagi fet les seves cosetes premiar-lo amb un snack o una carícia i d'aquesta manera entindrà que el que ha fet i ON ho ha fet, comporta un premi.

Informació facilitada per **GOSNET.ES**